

NOTA DE PRENSA

Marià Torres, el Grup de Teatre des Cubells, salsa con Eribertho Cruz, The Bo Derek's, Chris Lee y más rock, esta semana en la carpa del 50 aniversario

El viernes hay programado un evento con la Asociación Retro, con la actuación de Simple Rock, Dj Pep Pilot y mercado de vinilos

Sant Antoni, 10 de abril de 2023. Tras una semana de mucha actividad en la carpa del 50 aniversario del Club Nàutic Sant Antoni, con afluencia masiva de público y la presencia de los participantes en la XXXV Ruta de la Sal, las actividades prosiguen esta semana con un atractivo programa. El público podrá disfrutar de una conferencia de Marià Torres, el humor de Es Ninja des Cubells y el Grup de Teatre des Cubells, la retransmisión del partido Real Madrid-Chelsea de Champions League y conciertos de Simple Rock, Chris Lee & The Mojo Stand, la famosa banda gallega de rock and roll The Bo Derek's y Eribertho Cruz. Cabe recordar que todos estos eventos son gratuitos y de libre acceso, hasta completar aforo.

Las actividades comienzan mañana, martes, a las 20 horas, con la conferencia "Cançó Popular eivissenca", a cargo del profesor e historiador Marià Torres, que recientemente ha sido galardonado con el premio Ramon Llull que concede el Govern balear a las personalidades más importantes de la cultura. Torres profundizará sobre las raíces del cancionero ibicenco y tiene preparadas algunas sorpresas que, sin duda, llamarán la atención del público.

El miércoles, 12 de abril, los aficionados al fútbol podrán seguir el encuentro de ida de cuartos de final de Champions League entre el Real Madrid y el Chelsea, en la pantalla gigante de alta resolución que hay instalada en la carpa, que estará preparada con mesas y sillas. Además, el bar estará abierto con bebidas, aperitivos y mini bocadillos a precios populares.





Humor con Es Ninja des Cubells y el Grup de Teatre des Cubells

El jueves, día 13 de abril, a las 21 horas, llega otro momento de humor con la actuación de Es Ninja des Cubells y el Grup de Teatre des Cubells. Es Ninja des Cubells es un personaje humorístico creado en plena pandemia por el polifacético Vicent Ribas, *Ite*, actor del Grup de Teatre des Cubells y músico. Es Ninja es un justiciero *pagès* que persigue a *hippies* y *peluts* por los valles de es Cubells, tomándose la justicia por su mano cuando se encuentra a alguno paseando sin la preceptiva mascarilla. El personaje protagonizó un exitoso corto de ficción que ya se considera de culto.

Por su parte, el Grup de Teatre des Cubells interpretará la obra 'Matrimoni per Medecina', su más reciente creación. Este grupo amateur tiene una larga trayectoria y todos los años estrena una nueva obra creada de manera conjunta por los actores que la componen y que siempre se enmarca en la payesía ibicenca. En ocasiones, sus obras están inspiradas en cuentos clásicos que ellos trasladan al universo rural ibicenco. Representan estas creaciones por todos los pueblos de Ibiza, siguiendo el calendario de las fiestas patronales y arrancando sonrisas allá donde van.

Concierto de Simple Rock, Di Pep Pilot y mercado de vinilos con la Asociación Retro

El viernes, a partir de las 21 horas, comienza un fin de semana festivo dedicado al rock, que en esta ocasión protagonizará una de las bandas senior más potentes de Ibiza: Simple Rock, a los que acompañará el Dj Pep Pilot, impulsor de la Asociación Retro, entidad que también aportará un mercado de vinilos para los aficionados y que colabora con Es Nàutic en esta fiesta.

Simple Rock es una de las bandas rockeras de más larga trayectoria que se han formado recientemente en Ibiza. La componen Pepe Tur 'Gamba' (voz y bajo), Joan Roig 'Barbé' (teclados), Sergio Torres (guitarra) y Toni Jiménez (batería) y ofrecen versiones de clásicos del rock de los años sesenta y setenta. Pepe y Toni fueron miembros fundadores de dos grupos históricos de la isla: Los Bohemios y Los Diana, y, ya en los ochenta, formaron con los demás integrantes el grupo So de Nit, con el que actuaron muchos años. Después, con la práctica extinción de la música en vivo en la isla, dejaron de tocar. En 2020, retomaron las





actuaciones en directo con la creación de Simple Rock, una formación concebida para divertirse a tope y tocar para los amigos.

'Rock Party', con The Bo Derek's y Chris Lee & The Mojo Stand

Durante este mes de celebraciones en la carpa, los sábados están reservados para fiestas temáticas. Tras la 'Festa Pagesa' de la primera semana y 'El Guateque de Es Nàutic' la segunda, llega 'Rock Party', con dos magníficas bandas: The Bo Derek's, que vienen de Galicia especialmente para la ocasión, y Chris Lee & The Mojo Stand.

Los vigueses The Bo Derek's se definen a sí mismos como los 'sex symbols' del rock'n'roll de las Rías Baixas. La banda es el resultado de juntar a Oscar Avendaño (Siniestro Total, Los Profesionales, Reposado), a la voz y guitarra, y a los hermanos Lorre –Jorge Lorre y Rufus el Guarro– (Los Wavy Gravies, The Allnight Workers, Los Hijos Bastardos de Peter Lorre, Family Folks...), al bajo y la batería. Juntos dan salida a su vertiente más pub-rockera: rock'n'roll de la vieja escuela en castellano para divertirse y bailar, con influencias que van desde Dr. Feelgood o The Bishops, pasando por Bo Didley y Devil Dogs.

Tras agotar las existencias de su primer álbum, '10', masterizado por Mike Mariconda (The Raunch Hands, The Devil Dogs) y editado por Family Spree Recordings, la pandemia los pilló presentando un nuevo 7" grabado y producido por Hendrik Röver (Los Deltonos) y que lleva por título 'Al Carajo!'. Así que decidieron aprovechar el tiempo y grabar un nuevo LP titulado 'Inféctame, baby'. En 2021 fue elegido uno de los mejores discos del año por infinidad de revistas, emisoras de radio y webs especializadas. Su mayor virtud, sin embargo, son sus directos apabullantes, en lo que, literalmente, vuelven loco al público.

El cantante y guitarrista británico Chris Lee es famoso por tocar al estilo de Jimi Hendrix y Stevie Ray Vaughn. Fue un músico muy popular en los bares de Sant Antoni y otros escenarios de la isla, desde los años 90 hasta mediados de la década pasada, cuando se mudó nuevamente a Inglaterra. Todos los que frecuentaron las calles del West End en los noventa lo vieron cantar y lo reconocen por su maestría a la guitarra y su aspecto de indio siux. Lee regresó a Ibiza en el verano de 2022 y formó la banda The Mojo Stand, para actuar en distintos escenarios de la isla. La componen el bajista Dennis Herman, el teclista Alex





O'Brien y el batería Javier Roig, con los que ofrece un repertorio de clásicos del blues y el rock and roll.

Lee ha actuado en lugares tan dispares como Múnich, Japón, Los Ángeles o Inglaterra, y ha compartido tablas con artistas consagrados, como Jimmy Page, Robert Taylor, Ron Wood, Eric Burdon o Javier Vargas. Durante su etapa en Ibiza, pudimos verle con Blues Dave, Jon Michell, Norberto Rodríguez, Esteban Cabezos, Victor Gressely o Dennis Herman y, en sus últimos años en la isla, con la banda Putumayo Project, impulsada por el popular cantante holandés ya fallecido, Rick DeVito.

'Al son cubano', con Eribertho Cruz Collazo y su banda

El cantante y percusionista cubano Eribertho Cruz Collazo protagoniza con su banda el tardeo dominical de esta semana, que comenzará a partir de las 16,30 horas. Cruz es uno de los músicos de salsa más prestigiosos de Ibiza. Ha actuado en los mejores establecimientos de música en vivo de la isla, como el antiguo Teatro Pereyra, y algunos de los mejores dj's del mundo han hecho sesiones con su percusión y su voz como ingrediente principal; entre ellos Roger Sánchez. En la carpa actuará en formato trío, con Eribertho a la voz, Eduardo Sabater a los teclados y Néstor Luis Morales a la percusión.

Hijo de una familia humilde del campo cubano, de niño ya se marchó a estudiar interno a la Escuela Vocacional de Arte en Pinar del Río y desde entonces se ha dedicado a la música, comenzando su carrera con Valle Son, grupo emblemático de la isla caribeña. Tiene una amplia experiencia profesional con grupos musicales en Cuba, Francia, Suiza y España, y ha participado en múltiples festivales de salsa, en ciudades como París, Cannes, Marsella, Roulon, Niza, Sere, Hyeres, Andorra... También ha compartido escenario con artistas tan excepcionales como Cesaria Evora, Los Van Van, Sargento García y muchos otros.

Eribertho reside en la isla desde 2005, donde, además de actuar en discotecas y todo tipo de escenarios, imparte cursos de percusión de manera privada y también para niños en escuelas públicas. En 2019 publicó el disco *Alma Cubana*.





'Los Hormigo, una saga de artistas'

La exposición 'Los Hormigo, una saga de artistas' exhibe un centenar de piezas de Antonio Hormigo Josefa, Antonio Hormigo Escandell, Pedro Juan Hormigo y otros miembros de la familia. Permanecerá abierta hasta el 29 de abril, de martes a domingo, de 17 a 20 horas, y también sábado y domingo, de 11 a 14 horas. Y también durante los espectáculos.

Descarga de imágenes:

https://we.tl/t-Y1qXwNjeeF

Más información:

https://www.esnautic.com/50aniversario/

